

Le 7 novembre 2025

Chers habitants d'Arlebosc,

Après plusieurs années d'engagement pour l'animation de notre village, le bureau du comité des fêtes a décidé de passer la main en 2026 à une nouvelle équipe.

Une assemblée extraordinaire se tiendra le vendredi 5 décembre 2025 à 18H dans la salle des associations à côté de la bibliothèque.

Nous espérons beaucoup qu'à l'issue de cette assemblée générale, le bureau du comité des fêtes puisse être renouvelé.

En effet, le comité des fêtes, par les animations qu'il propose et organise avec l'aide des bénévoles, crée du lien, de la convivialité et préserve la mémoire du village par l'organisation d'évènements tels que la Reboule, la création du musée d'Arlebosc d'antan, la journée rando et bien d'autres animations encore. Cette vitalité du village, portée par le comité des fêtes, et aussi d'autres associations, rayonne bien au-delà de notre commune, attire beaucoup de monde et nous fait prendre conscience qu'il fait bon vivre à Arlebosc.

En 2026, le nouveau bureau pourra compter sur l'ancien bureau pour l'accompagner autant qu'il le souhaite dans toutes les démarches administratives, financières et organisationnelles des évènements.

Si malheureusement le bureau n'était pas renouvelé à l'issue de cette assemblée générale, l'ancien bureau continuera à faire fonctionner à minima le comité des fêtes jusqu'à la fin de l'année 2026, mais ne pourra plus s'engager pour l'organisation de la journée rando, des éphémères, ni de la Reboule qui demandent beaucoup d'investissement personnel et de disponibilité.

Une alternative pourrait être qu'une commission de quelques bénévoles se constitue afin de prendre en main l'organisation de ces animations qui sont les moments les plus forts du village avec l'Ardéchoise.

Nous vous espérons nombreux à cette assemblée extraordinaire et espérons de tout cœur qu'une nouvelle équipe pourra reprendre le flambeau.

Le bureau du comité des fêtes d'Arlebosc.